

Plus qu'un métier, une passion! A 10 ans, elle rêve d'ouvrir des centres de beauté. Trente ans plus tard, après une formation d'esthéticienne, de visagiste et de maquilleuse, Daisy de Iaco se retrouve à la tête de trois instituts.

## Vous avez introduit le maquillage permanent en Suisse romande, dit-on.

Oui. Je me suis formée à l'étranger. J'étais la première et j'étais mal vue. On me considérait comme une tatoueuse... Les clientes ont pris confiance en voyant les résultats sur mon visage. Puis j'ai développé ma propre technique: je dessine les sourcils un à un, en utilisant deux ou trois tons, pour donner un effet naturel.

## Quelles autres possibilités offre cette technique: souligner la forme de l'œil, dessiner le contour des lèvees?

On peut faire bien plus encore. Il est possible par exemple de redonner du volume aux lèvres par un dégradé de couleurs.

## Certains reprochent au maquillage permanent d'être un peu trop voyant?

Pour mon compte, je cherche à embellir ma cliente sans que mon travail se remarque. Lorsqu'elle sort de l'institut, elle doit s'entendre dire: « Tu as de beaux yeux », et non pas: «Tu es bien maquillée». 4.S.

## Les trois Instituts Daisy

Monthey. Elle & Belle, Av de la Gare 18/20, Centre Agora: 500 m², avec salon de coiffure, service de relooking et onglerie. Tél. 024 471 89 25

**Martigny.** Elle & Belle, Rue du Léman 13. Tél. 027 722 58 79

Montreux. Silhouette, Grand rue 3, Bât le Forum. Tél. 021 963 96 35. www.daisyinstitut.ch